

Evo Morales declarado personaje del año en Bolivia



La Paz, 3 ene (RHC-PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, fue declarado el personaje del año en esa nación suramericana, al cierre de 2016.

En una consulta de carácter nacional realizada por la emisora Red Patria Nueva en la que preguntó, '¿Para usted quién es el personaje del año 2016 y por qué?', Morales obtuvo mil 657 opiniones a su favor.

El pueblo boliviano respaldó a Evo por su gestión en cuanto a las políticas públicas en beneficio de los más pobres y la mejora de la economía.

Después del presidente, la población apoyó con 620 votos al líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien recientemente falleció, precisó la emisora.

En tercer lugar se ubicó Carlos Mesa, actual portavoz de la demanda marítima ante Chile, con 491 opiniones de respaldo.

El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera se quedó con el cuarto puesto con 394 opiniones de apoyo, mientras que en el quinto lugar se colocó el canciller David Choquehuanca con 324 muestras de apoyo.

Recientemente, una encuesta realizada por la empresa Bolivia Tal Cual en 10 ciudades capitales revelaba que la percepción favorable de la población hacia el presidente Evo Morales creció hasta el 54 por ciento.

De acuerdo con la pesquisa, el apoyo al primer dignatario indígena de Bolivia subió en relación con los meses anteriores, tomando en cuenta que el respaldo en junio fue de un 45 por ciento y en agosto de 51.

En tanto un sondeo de Equipos Mori arrojó que Morales es considerado el jefe de Estado más notable de la historia de este país andino-amazónico.

De acuerdo con la consulta, el 53 por ciento de la población boliviana afirma que Evo Morales es el mejor presidente que ha tenido Bolivia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/117362-evo-morales-declarado-personaje-del-ano-en-bolivia>



Radio Habana Cuba